



**Martim Condeixa**  
**Regisseur**

**Martim beschloss, Regisseur zu werden, nachdem er einen Filmworkshop in der High School besucht hatte.**

**Im Rahmen dieses Workshops drehte er, was wir alle als schrecklichen Kurzfilm kennen. Leider brachte er „TERRIBLE“ auf eine andere Ebene, indem er sich gleichzeitig als Hauptfigur und Stunt ausgab.**

**Als jemand, der gerne lacht, zeigt ihn seine jüngste Arbeit als Regisseur mit starkem visuellen Humor. Wie alle Enthusiasten, die gerne lachen, genießt er jedoch eine Geschichte mit einer guten emotionalen Wendung.**

**Er liebt es zu tanzen und schätzt gutes Essen und Rotwein. Im Grunde liebt er es, Stunden am Tisch zu verbringen und sieht sich selbst als FilmBaker.**